

C. Canarias recompra deuda por el 70% de su valor nominal

Escrito por tucapital.es - 24/09/2009 15:09

La Caja de Canarias recompra deuda hasta al 70% de su valor nominal y con un tope de 46 millones

La Caja de Canarias ha decidido recomprar mediante amortización total o parcial su primera emisión de deuda subordinada especial hasta al 70 por ciento de su valor nominal y con un tope máximo de 46 millones de euros, según informó hoy la entidad a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV)

<http://www.europapress.es/economia/finanzas-00340/noticia-economia-finanzas-caja-canarias-recompra-deuda-70-valor-nominal-tope-46-millones-20090923152257.html>

Nos ha salido un Botín isleño.

Salu2.
